



Gabinete de seguridad comparece ante comisión bicameral

El gabinete de Seguridad Nacional, encabezado por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, inició su comparecencia ante la Comisión Bicameral de Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en tareas de Seguridad Pública. A la reunión asistieron los nueve senadores y siete diputados federales del grupo plural encabezado por Ricardo Monreal, inició minutos después de las 11:00 horas de este martes 30 de mayo y se calcula que tenga una duración de entre dos y tres horas.

<https://xeva.com.mx/nota.cfm?id=207109&t=gabinete-de-seguridad-comparece-ante-comision-bicameral>